

596 cm² Página: 7

1/2



🖥 n el mundo de la política mexicana, el juego de póker nunca ha sido tan evidente como en la reciente propuesta de reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador. Como en toda partida, hay estrategias, faroles y apuestas altas, pero, ¿están estas reformas destinadas a ser una jugada maestra o un farol descarado?

unomásuno

La iniciativa de López Obrador, que incluye cambios significativos en el sistema electoral y político del país, ha puesto todas las cartas sobre la mesa. La transformación del INE en el INEC, la elección popular de consejeros y magistrados electorales, y la desaparición de los OPLEs son sólo algunas de las jugadas que busca realizar el mandatario. Sin embargo, como en el póker, no basta con tener buenas cartas; hay que saber jugarlas.

La oposición ha calificado estas reformas como un "marrullero" intento de Andrés Manuel de "meterse en la boleta electoral" y actuar como "jefe de campaña" de Morena. Es aquí donde el juego se torna interesante. AMLO, conocido por su habilidad para mantener una carta de póker, ha defendido sus reformas argumentando que busca contrastar su proyecto político con el de la oposición. Pero, ¿es esto una estrategia legítima o un farol para ganar ventaja en las próximas elecciones?

El Parlamento Abierto, que se llevará a cabo para discutir estas reformas, es otro aspecto crucial de esta partida.

Morena ha prometido que será un espacio plural donde se escucharán todas las voces. Sin embargo, la verdadera pregunta es: ¿están realmente dispuestos a "mover puntos y comas" para alcanzar acuerdos, o es sólo una jugada para aparentar apertura y consenso?

Las reformas del presidente López Obrador prometen ahorros de 20 mil millones de pesos sólo en burocracia nacional. Pero, ¿es realista esta cifra, o es sólo una apuesta alta para impresionar a la mesa? La viabilidad de estas iniciativas es crucial. No se trata sólo de ganar la mano, sino de asegurar que el país salga beneficiado a largo plazo.

PACIENCIA, DISCUSIÓN Y ANÁLISIS

En el póker, como en la política, la paciencia es una virtud. El proceso de discusión y análisis de las reformas debe ser meticuloso y no apresurado.

La Comisión de Puntos Constitucionales tendrá 90 días para dictaminar las iniciativas. Este tiempo debe utilizarse sabiamente para garantizar que las reformas sean justas, viables y, sobre todo, beneficiosas para el pueblo mexicano.

La partida está en juego, y las apuestas son altas. La ciudadanía debe estar atenta y participar activamente en este proceso.

No podemos permitir que la política se convierta en un juego de póker donde sólo importa ganar. Debemos exigir transparencia, diálogo y decisiones que vayan más allá del interés partidista.

En conclusión, las reformas propuestas por López Obrador son una jugada audaz en el juego político de México. Pero como en todo juego de póker, la victoria no está asegurada hasta que se revela la última carta. Es crucial que todos los actores involucrados jueguen con responsabilidad, pensando en el bienestar del país por encima de todo. Y tú, ¿qué piensas? ¿Son estas reformas un as bajo la manga o un farol descarado?

Antes de irnos, este Póker Político lamenta el fallecimiento intempestivo de Carlos Urzúa, quien fuera secretario Hacienda de López Obrador, al inicio de su gobierno.

Un hombre de ciencia, pues su formación se inició en la matemática, era de gran sensibilidad social y congruencia políticos.

A los 68 años, en un presunto accidente doméstico perdió la vida el doctor Urzúa. Estuvo un corto tiempo en el Gobierno de la



4T, ya que en 2019 renunció, debido a discrepancias en materia económica con el resto de la administración.

Descanse en paz.

unomásuno

No se pierdan nuestro Póker de mañana, donde seguiremos analizando esta apasionante partida política. ¡Ciaooo!





